

El Liceo de Ciencias Naturales de la SPbPU está entre las mejores escuelas de Rusia



La agencia de calificación RAEX [ha realizado](#) el sexto estudio anual sobre el ingreso de solicitantes a las mejores universidades de Rusia. No es la primera vez que el Liceo de Ciencias Naturales de la SPbPU se encuentra entre las mejores escuelas de Rusia, cada año aumentando su calificación.

En total, el estudio ha realizado una muestra de 19.000 escuelas. El Liceo de Ciencias Naturales de la SPbPU muestra excelentes resultados a la vez en varias clasificaciones. Por lo tanto, en el ranking de la competitividad de los graduados de las mejores escuelas de Rusia, el Liceo se encuentra en el lugar 29, superando el resultado del año pasado en tres puntos. Este ranking incluye las escuelas con la mayor proporción de graduados que ingresaron a las mejores universidades de Rusia. Según el estudio, la selección de la escuela es la clave para futura matriculación en una universidad prestigiosa.

En el ranking de la competitividad de los graduados de las mejores escuelas de Rusia en la especialización de “Áreas Técnicas, Ciencias Naturales y Ciencias Exactas”, el Liceo de Ciencias Naturales de la SPbPU ocupa el lugar 22 desde el año pasado. Sólo 6 escuelas de San Petersburgo entraron en el Top-50.

Junto a las calificaciones de competitividad de los graduados, la RAEX publica una lista de escuelas líderes en el número absoluto de graduados matriculados en las mejores universidades de Rusia.

Según este indicador, el Liceo de Ciencias Naturales de la SPbPU ocupa el lugar 8 de las 20 escuelas principales del Distrito Federal del Noroeste.

“Ocupamos altas posiciones gracias al personal docente, cuyo enfoque educativo es completamente diferente; su plan de estudios es orientado a lo que se enseña en las instituciones de educación superior”, dijo Roman BAYBIKOV, el director del Liceo de Ciencias Naturales de la SPbPU. Añade: *“Además, esto se ha hecho posible gracias a la disciplina y el gran deseo de que los niños aprendan. A los niños les gusta mucho aprender. Hay un grupo de 25 estudiantes que se han organizado y tienen clases extra de matemáticas y física dos días a la semana, haciendo tareas hasta la noche. Creo que el próximo año el resultado será aún mejor”.* En 2019, el 100% de los estudiantes se matricularon en las universidades; el 94% de ellos estudian de forma gratuita.

Preparado por la Dirección de las Relaciones Públicas de la SPbPU. Texto: Elena PÁTZENKO